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平成３０年度 富里市犯罪のないまちづくり推進協議会 会議録 

 

日時 平成３１年３月１８日（月）１０：３０～１１：３０ 

場所 すこやかセンター２階 会議室１ 

出席委員 沖田会長，竹生副会長，藤﨑委員，小川委員，梅里委員，鈴木委員，岩井

委員，宮本委員，栁𣘺委員，山岸委員，竹本氏（日髙委員代理） 

欠席委員 林田委員，小山委員，千脇委員，髙木委員 

事務局 市民活動推進課 加瀬課長，細野主査，菅谷，松戸 

傍聴者 なし 

 

[会議次第] 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 富里市内の犯罪発生の状況等について 

   成田警察署 生活安全課 竹 本 貴 史  氏 

 

４ 議題 

（１）平成３０年度における防犯事業の実績について（資料１） 

 

（２）今後の防犯活動や取り組みについて（資料２，資料３） 

 

５ その他 

 

６ 閉 会  
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[会議概要] 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

富里市犯罪のないまちづくり推進協議会の運営に関する要綱第

３条第１項の規定により，会長が議長となり議事を進行する。 

 

次第４ 議題 

（１）平成３０年度における防犯事業の実績について 

 

それでは，議題（１）平成３０年度における防犯事業の実績につ

いて，事務局から説明をお願いします。 

 

資料１に基づき説明。 

 

只今，平成３０年度における防犯事業の実績について，事務局よ

り説明がありました。 

委員の皆様より，御意見・御質問等いかがでしょうか。 

 

～特になし～ 

 

特に無ければ，次の議題へ進みます。 

 

（２）今後の防犯活動や取り組みについて 

 

それでは，議題（２）今後の防犯活動や取り組みについて，事務

局から説明をお願いします。 

 

資料２及び資料３に基づき説明。 

 

只今，今後の防犯活動や取り組みについて，事務局より説明があ

りました。 

委員の皆様より，御意見・御質問等いかがでしょうか。 

 

 先日，子ども子育て会議に参加しました。 

 その際に未就学児と小学生の保護者が不安に思っていることと

して，犯罪に関すること，交通安全に関することの２点が挙げられ

ていました。 

 せっかく，この推進協議会で資料を作成していただいているの

で，子ども子育て会議の担当課と連携を取り，防犯ボランティアへ

の参加等，他の自治体の取り組みを参考に計画を進めていただけれ

ばと思います。 
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会長 

 

 

竹本氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今の御意見について，お応えできることがあればお願いしたいの

ですが。 

 

犯罪件数の実績としては件数が減っていても，犯罪が身近ではな

いと捉えられない，不安に感じてしまうというのは，体感治安とい

うものです。これは，昔より様々な方法で情報が入りやすくなった

ことで，保護者の皆様が身近に犯罪が起こるのではと不安になって

しまうのだと考えられます。 

これを払しょくするには，先程のＡ委員の御意見にもありました

が，関係機関が連携し，周りで犯罪に取り組んでいることがあると

いった前向きな情報を流してあげることが大切だと思います。 

それと，警察からの情報発信の一環として，安全・安心メールと

いうものを配信しています。 

未就学児や小学生の保護者様には若い世代の方が多いと思いま

すので，こちらに登録していただければ，現在，発生している犯罪

が警察からダイレクトに情報として入ってきますので活用いただ

ければと思います。 

 

ありがとうございました。 

私も地域の防犯パトロールを実施していて，何かおかしいと感じ

たら，警察署や交番に連絡するようにしています。 

また，隔月で保護者様とパトロール車に乗って下校時の見守り活

動を実施したり，毎週水曜日の朝の登校時に６ヵ所で見守りを実施

したりしています。 

先程のお話にも出ていた取り組みを知ってもらう機会になって

いるのではと思います。 

 

小中学校に関係することで，交通量が増えたことで交通事故も増

えてきています。 

先程，Ａ委員もおっしゃっていたように，保護者の関心は犯罪に

関することだけではなくて交通安全にもあり，交通安全の見守り等

は防犯と密接に関係していると思いますので，可能であれば，交通

事故の発生状況も併せてもらえるのであれば，非常に有効ではない

かと思います。それにより，交通事故が多発している地域等が分か

り，防犯対策にもつながるのではと思います。 

交通安全に関するこのような会議はないと思いますので，ぜひ，

加えていただけるとよいのかなと思います。 
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竹本氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

交通事故の発生というのは皆様にも密接に関係してくるもので，

直接の担当課ではないのですが発生状況について，どこで多発して

いるか等の詳しいお話は難しいのですが，少し御紹介させていただ

きます。 

平成３０年中は，負傷者等が発生した事故が市内で１８２件，平

成２９年中に発生した事故件数が２１２件だったため，３０件の減

少となっています。年々，車の性能も向上しており，負傷者数も減

少しています。 

現在の暫定数では，３０件の発生となっており，前年同時期に比

べると５件の増となっています。 

富里市内は幹線道路が多く，また，他市町へ抜けていく細道もあ

り，パトロールで危ないと思う場所もあります。ドライバーの資質

の部分もありますが，細道でも徐行せずに通行する等があり，地元

の方であれば経験から危険な場所を知っているので，慎重に運転さ

れるのだと思います。 

交通安全対策としては，ハード面による道路の拡張等は，すぐに

対応できないため難しいですが，ソフト面として，小学生等に通行

マナーを勉強してもらい，危険個所では飛び出さない等の交通安全

教育を行っていきたいと思います。 

 

意見というか要望になってしまうかも知れませんが，資料に各地

域の犯罪発生状況が記載されており，各区長も関心があるのではと

思います。こういった情報を各区長へ提供してもらえれば，地域の

話し合い等に活用できると思うのでお願いしたいと思います。 

各地域でも，自主防犯団体や防犯ボランティアが活動していて，

自分の地域で犯罪がどうなっているのか，非常に関心があることで

はないかと思います。 

私も地域で防犯活動をしていて，交番だよりをもらったりするの

ですが，年間の件数は確認できなかったので，提供していただくと

各区長から自治会を経由して多くの人に情報が届くと思います。 

それと不審者メールに登録して届くのですが，発生場所があまり

具体的でないため，もう少し絞った情報が流せないのかと思ってい

ます。 

 

２点の御要望を頂戴しました。 

１点目の各区・自治会への情報提供については，現状は提供でき

ておりませんので，どのような形で流せるか等を含めて，前向きに

検討させていただければと思います。 

２点目のメールでの不審者情報等の発生場所につきましても，こ
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会長 

 

 

 

 

竹本氏 

 

 

 

 

Ｄ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

Ｄ委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

ちらで情報を集めて，なるべく絞った形で提供できるよう改善して

参ります。 

 

交番が発行している「交番だより」というものがあるのですが，

読んでみると参考になることが掲載されています。 

管轄の交番に備えられていますので，地域での活用も可能だと思

います。 

 

交番だよりの犯罪件数は手集計等による暫定数ですので，あくま

で参考としていただければと思います。 

ただ，地区で発生している犯罪がタイムリーに確認できるという

ことがありますので，有効に活用していただきたいと思います。 

 

戻ってしまって申し訳ないのですが，議題の（１）について，防

犯カメラ設置事業についてですが，平成３０年度は１台の設置があ

りましたが，平成３１年度以降の計画はどのようになっているので

しょうか。 

 

防犯カメラ設置事業でございますが，平成３１年度についても，

１基設置できるように予算を計上しております。 

 

設置場所の取り決め等はあるのでしょうか。 

 

設置場所については，現段階では決まっておりません。 

市内の犯罪発生状況や設置状況，成田警察署とも協議しまして検

討を進めて参ります。 

 

その他，特に無ければ，以上で議題を終了し，進行を事務局へお

返しします。 

 

次第５ その他 

 

ありがとうございました。 

それでは次第５ その他について，事務局より１点御報告いたし

ます。 

 

以前に質問のあった自主防犯団体が行う青色防犯パトロールに

ついて，県内の状況等を説明。 
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事務局 

 

 

 事務局からの御報告は以上になりますが，その他，委員の皆様か

ら何かございますか。 

  

～特になし～ 

 

～閉会～ 

 


